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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 

ORGANISMOS ELECTORALES INAUGURAN ENCUENTRO 

Por Zayra Velázquez 
 
Con  la  asistencia  de más  de  180  funcionarios  de  organismos  electorales  de  todo  el  país,  se  inauguró  el  Encuentro 
Nacional para la Organización de Elecciones Concurrentes, con el objetivo de intercambiar experiencias e información 
que coadyuve a una mejor organización de los comicios que se llevarán en julio del 2012. 
 
El anfitrión fue el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), quien a través del presidente del Consejo General, José Vidal 
Uribe Concha, dio la bienvenida a los representantes de más de 20 estados de la República.  (PA p.5) 
 
 
INICIA 'ENCUENTRO PARA HACER ELECCIONES CONCURRENTES'  
por Linda Sepúlveda  
 
Con  la  asistencia de más de 180  funcionarios  electorales de  todo el país  y  la  representación de  los  tres poderes del 
estado se inauguró el “Encuentro Nacional para la Organización de Elecciones Concurrentes”.  
 
Ante la proximidad del proceso electoral de 2012, ayer se reunieron autoridades electorales federales y estatales para 
firmar  el  convenio  de  apoyo  y  colaboración  entre  el  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  y  el  Instituto  Electoral  de 
Querétaro (IEQ)...  
 
El presidente del IEQ, José Vidal Uribe Concha resalto la función relevante que tienen los organismos electorales en la 
organización de procesos electorales.  
 
“Los procesos electorales exigen una máxima coordinación posible a nivel nacional,  buscando un beneficio directo y 
perdurable para la ciudadanía”.  
 
“El titular del IFE, Leonardo Valdés, señaló que los cargos públicos que determinarán los ciudadanos el siguiente año 
son: 701 presidente municipales, 304 diputados locales de mayoría relativa, 500 diputados federales, 128 senadores de 
la república, cinco gobernadores, un jefe de gobierno del Distrito Federal, 16 jefes delegacionales y un Presidente de la 
República. (am p. 7) 
 
 
PIDE IFE A PARTIDOS DEPURAR PADRONES  
por Daniel Martínez  
 
El presidente del  Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés Zurita, solicitó a  los partidos políticos evitar conflictos 
violentos, depurar sus padrones y listas de candidatos y no recurrir a dinero ilícito en los próximos comicios del 2012.  
 
Durante  la  inauguración  en  Querétaro  del  Encuentro  Nacional  para  la  Organización  de  Elecciones  Concurrentes,  el 
funcionario federal advirtió que en el país existen zonas de estados como Chihuahua, Tamaulipas o Michoacán donde se 
han encendido focos amarillos debido a la violencia que se ejerce en esos municipios, aunque descartó que cualquiera 
de las 18 alcaldías queretanas sufra un nivel de violencia similar. 
 
“Hay  señales amarillas de  lugares donde por  la  situación o  contexto  se puede dificultar  el programa de  capacitación 
electoral, son municipios de la frontera norte, en estados como Chihuahua, Tamaulipas o Michoacán, en algunos casos 
hay viviendas vacías porque las personas han emigrado a otros países, tenemos señal amarilla, lo que nos dicen es que 
tenemos que hacer un esfuerzo mayor y hacer el llamado a los propios partidos”.  
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Y dijo que es necesario que se sumen los recursos para tener unas elecciones pacíficas en 2012.  
 
“Es  necesario  que  nosotros  como autoridades  electorales  de  todo  el  país  sumemos nuestras  capacidades  y  recursos 
hacia un solo fin: la celebración pacífica y periódica de elecciones auténticas en las que el poder político se renueve por 
mandato del poder ciudadano... y que los partidos cuiden y muestren sus listas de candidatos”, explicó Leonardo Valdés 
Zurita.  (am p. 7) 
 

DEBEN BLINDAR GOBIERNOS LAS ELECCIONES: IFE 

Por Zayra Velázquez 
 
En todo el país,  los gobiernos estatales  tendrán que garantizar  la seguridad tanto de  funcionarios de casilla como de 
votantes para las elecciones del 2012; además de que se redoblarán esfuerzos para que las campañas no sea financiadas 
por el crimen organizado, así lo informó Leonardo Valdés Zurita, presidente del Consejo General del Instituto Federal 
Electoral (IFE). 
 
Ante el contexto nacional de violencia en el que se vive, el proceso democrático puede verse afectado en principio, en la 
capacitación de representantes de casilla, sobre todo en municipios de Chihuahua, Tamaulipas, Monterrey y Michoacán. 
  
“No  tenemos  focos  rojos,  lo  que  nosotros  tenemos  son  señales  amarillas  de  aquellos  lugares  que  por  la  situación  o 
contexto, se puede dificultar el programa de capacitación electoral” comentó. 
 
Y es que para el 2012 serán 8 millones de ciudadanos capacitados y en algunas zonas las autoridades han referido que 
la gente ya no  tiene confianza de abrirles  la puerta a  los capacitadores, por  lo que  también ha habido cambios en  la 
estrategia. 
 
“Ahora en zonas conflictivas van en parejas, preferentemente hombre y mujer para que ambos se cuiden, y se les pide 
que  lleven sus elementos de  identificación para que no  los confundan en zonas de riesgo… y tienen  instrucciones de 
salir de zonas peligrosas e informar en los distritos” mencionó. (PA p.5) 
 
 
FOCOS AMARILLOS POR VIOLENCIA: IFE 
Por Noticias 
 
El Presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, admitió aquí que la violencia pública ha encendido “focos rojos” donde 
habrá elecciones. 
 
Al  inaugurar  el  Encuentro  Nacional  para  la  Organización  de  Elecciones  Concurrentes,  Valdés  Zurita  dijo  que  si  la 
inseguridad pública incidirá negativamente en las elecciones locales, donde hay comicios este año, será responsabilidad 
de las propias autoridades detener la creciente del abstencionismo. (N p.1) 
 
 
(FOTO)  ASPECTO  DEL  ENCUENTRO  NACIONAL  PARA  LA  ORGANIZACIÓN  DE  ELECCIONES  CONCURRENTES, 
ORGANIZADO POR LAS AUTORIDADES ELECTORALES. (N p.1) 
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NIEGA IFE FOCOS ROJOS PARA LAS PRÓXIMAS ELECCIONES 
Por Aimée Pacheco 

Querétaro,  Querétaro.‐  No  existen  focos  rojos  en  materia  de  seguridad  para  el  próximo  proceso  electoral,  "lo  que 
tenemos  a  estas  alturas  son  señales  amarillas",  aseguró  el  consejero  presidente  del  Instituto  Federal  Electoral, 
Leonardo  Valdés  Zurita  durante  su  visita  a  Querétaro,  quien  dijo  que  el  riesgo  es  ver  afectados  los  programas  de 
capacitación,  y  sentenció que  la  fiscalización es  clave para  evitar  el  ingreso de  recursos del  crimen organizado a  las 
campañas electorales. 

La  responsabilidad  del  IFE  dijo  es  poner  énfasis  en  la  fiscalización  que  ha  fortalecido  los  criterios  para  detectar  la 
procedencia  de  los  recursos,  y  blindar  así  el  ingreso  de  recursos  procedentes  del  crimen  organizado,  al  hacer  un 
llamado a los consejeros estatales para que pongan énfasis en la fiscalización.    

En  rueda  de  prensa,  durante  su  visita  a  Querétaro,  y  tras  inaugurar  el  Encuentro Nacional  para  la  Organización  de 
Elecciones  Concurrentes,  Valdés  Zurita  señaló  que  "la  esencia  de  la  democracia  es  la  participación  de  las  distintas 
fuerzas políticas", ante la propuesta que deslizó en Michoacán la sociedad civil) para tener un candidato de unidad de 
las distintas fuerzas políticas, a fin de evitar conflictos por la inseguridad. (DQ p.1) 

 

PIDE IFE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN COMICIOS DE 2012 

Por Aimée Pacheco 

Fue  inaugurado el Encuentro Nacional para  la Organización de Elecciones Concurrentes,  donde  también  se  signó un 
convenio  de  colaboración  entre  el  gobierno  estatal,  el  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  y  el  Instituto  Electoral  de 
Querétaro. 

Dicho Encuentro congregó a cerca de 180 funcionarios electorales de todo el país, de cara a los próximos comicios en 
los  que  se  eligirán  el  próximo  año  701  presidentes  municipales,  304  diputados  locales  de  mayoría  relativa,  500 
diputados federales, 128 senadores de la República, 5 gobernadores, un jefe de gobierno del Distrito Federal, 16 jefes 
delegacionales y un Presidente de la República. (DQ p.9) 

 

CARICATURA “PREOCUPADO” JOSÉ VIDAL URIBE CONCHA Y LEONARDO VALDÉS ZURITA 

Por Pepe Gómez  
(DQ p.3) 
 

REUNIÓN DEL IFE EN QUERÉTARO  

Por Yoheme Pomares 
 
Con el objetivo de tener unas exitosas elecciones concurrentes, en 12 estados del país el año entrante, el  jueves 2 de 
junio se reunieron en Querétaro, el presidente del Consejo General de IFE Leonardo Valdés Zurita y los representantes 
de más de 20 Institutos Electores de País. 
 
Con la asistencia de más de 180 funcionarios electorales de todo el país y con la representación de los tres poderes del 
estado, fue inaugurado el 2 de junio, el Encuentro Nacional para la Organización de Elecciones Concurrentes.  
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El acto inaugural estuvo a cargo del representante personal del Gobernador del Estado de Querétaro, Roberto Loyola 
Vera,  quien  expresó  que:  “Resulta  de  gran  relevancia  afirmar  que  nos  corresponde  a  los  poderes  públicos  y  a  los 
órganos  electorales,  consolidar  la  idea  colectiva  de  construir  una  democracia  y  una  sociedad  libre,  en  la  cual  las 
personas viven juntas en armonía y con igualdad de oportunidades”. (C p.4) 
 
 
PREOCUPA CRIMEN A IFE 
Por Fernando Paniagua 
 
El  presidente  el  IFE,  Leonardo Valdés,  advirtió  ayer  sobre  dos  riesgos  que  podrían  empañar  el  proceso  electoral  de 
2012: los índices de violencia y que dinero de procedencia ilícita se infiltre en las campañas. 
 
Incluso dijo que la existencia de focos amarillos en zonas de alta violencia han obligado al IFE a modificar su estrategia 
de capacitación electoral. (R /web) 
 
 
DEMANDARÁ EL PRD DIRECCIÓN CONSOLIDADA EN EL IEQ 
Por Noticias 
 
Entre tanto no exista una dirección consolidada al interior del IEQ, y se vislumbren condiciones de certeza, legalidad, 
impacialidad y equidad en las determinaciones y actuaciones del instituto, el PRD ya no asistirá a las convocatorias del 
mismo, aseveró el Secretario de Finanzas del PRD en la entidad, Carlos Sánchez Tapia. (N p.5) 
 
 
OPINIÓN 
“TRAS LA VERDAD” 
 
IMPERA EL AUTORITARISMO EN EL IEQ 
Por Héctor Parra 
 
Eso  ha  venido  trascendiendo  desde  que  fuera  nombrado  el  personal  que  integra  el  Consejo  General    (o  sea  los 
Consejeros Electorales) desde  el  pasado mes de diciembre y  es que,  asegura parte del personal que  ahí  labora,  José 
Vidal  Uribe  Concha,  hoy  presidente  del  Consejo,  sigue  actuando  como  si  fuera  el  Director  del  Instituto  Electoral  de 
Querétaro. 
 
Y cómo no va a seguir actuando como Director del Instituto Electoral de Querétaro, si José Vidal duró más de 10 años en 
el ejercicio del cargo, tiempo durante el cual manejó a su libre arbitrio toda la estructura y presupuesto. (C p.7) 
 
 

 
INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 

 
EXTRAVÍAN EXPEDIENTE DE JUICIO EN EL CONGRESO… 
Por Jorge Vargas 
 
La Mesa Directiva de la anterior LV Legislatura del Estado habría “extraviado” el expediente de una promoción de juicio 
político contra los entonces consejeros electorales del IEQ. La actual Contraloría del Poder Legislativo le solicitará a la 
Presidencia del Congreso que  le pida al Poder  judicial  local que  le reponga el respectivo expediente para determinar 
qué procede. 
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La información fue proporcionada por el Contralor Ramiro Trejo Ramos en su comparecencia ante los Diputados de la 
Comisión de Transparencia y Rendición de Cuentas, presidida por la panista Adriana Cruz Domínguez. (N p.4) 
 
 
COLUMNA 
“BANQUETA” 
 
LA REFORMA 
Eso de  la  reforma electoral  local ya se quemó. Aunque  las autoridades electorales hayan recibido 311 propuestas, el 
destino de las mismas que se supone sería que se convirtieran en norma, se está bamboleando y en una de esas de va a 
caer. Y al volcarse serán recatables sólo las propuestas fáciles de adaptar el marco jurídico. En todo caso, los partidos 
políticos y el poder público decidirán el rumbo de la reforma. 
 
Cuando  las  fuerzas  políticas  y  el  poder  hayan  resuelto  otros  problemas  que  ahora  les  empiezan  a  quitar  el  sueño, 
entonces se sentarán a  la mesa y empezarán a deshogar  la  flor electoral, hasta que sólo dejen  los pétalos necesarios 
para continuar adornando el rostro de la democracia. (N p.3)  

 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
EN EL PAN NO HAY TRAIDORES, CONSIDERA BEATRIZ MARMOLEJO 
Por Noticias 
 
En  el  PAN  hay  traidores,  dijo  la  consejera  Beatriz  Marmolejo  miembro  de  otro  sub  grupo  al  seno  del  PAN  con  la 
característica de que son jóvenes treintañeros y que se conocen como el G‐8. (N p.5) 
 

 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
LA LEGISLATURA NO INVENTARÁ CARGOS: HIRAM RUBIO 
Por Aimée Pacheco 
 
En  esta  Legislatura  no  se  inventarían  cargos  para  reubicar  a  los  trabajadores  que  serían  despedidos,  pero  ante  la 
intervención del sindicato de Trabajadores al Servicio de  los Poderes del Estado, se reconsideró su cargo, aseguró el 
diputado Hiram Rubio García, Presidente de la Mesa Directiva de LVI Legislatura. 
 
Detalló que fueron los dos trabajadores reubicados, y dos más a los que están buscando un espacio, sin embargo a otro 
ex trabajador sí se decidió darle las gracias. (DQ p.5) 
 
 
PIDEN 10 MDD PARA SEGURO EN LEGISLATURA 
Por Aimée Pacheco 
 
Un seguro por 10 millones de dólares ha solicitado la contraloría de la Legislatura local, a cargo de Ramiro Trejo para el 
acervo histórico de la biblioteca. 
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Durante  la  sesión  de  la  Comisión  de  Transparencia  que  preside  Adriana  Cruz,  y  donde  no  hubo  observaciones  ni 
cuestionamientos, el titular de la contraloría recordó al presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García, el tema del 
seguro como un asunto pendiente, del que se espera la autorización. (DQ p.8) 
 
 

 
COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
COLUMNA  
“LA COMEDIA” 
por Luis Gabriel Osejo  
 
DICEN QUE SÍ, que quién sabe, que a lo mejor…  
  
Todo mundo en el círculo rojo habla de ellos. Se dice que la mayor parte ya anda en campaña y que hasta “cuarto de 
guerra” tiene. 
  
Son funcionarios públicos, en su mayoría, que después del 5 de julio del 2009, ya se ven en una curul, en un cabildo y 
por qué no, en una presidencia municipal. 
 
Se merecen, según ellos, parte del “pastel”, “después de tantos y tantos años de militar en el Partido”… 
 
“Me merezco que me haga justicia la revolución” bromean…en serio. 
  
UNOS ASEGURAN que su cercanía con el Ejecutivo les garantiza estar en la boleta…Aunque le hayan jugado la contra al 
actual gobernador. 
  
Otros dicen ser los idóneos, por su edad y experiencia en cargos similares, para llegar a una diputación federal o a una 
senaduría. 
  
EN EL PRI hay tres o cuatro grupos que están bajo la lupa de los analistas y los “profetas”. 
  
El de los secretarios que pueden tener posibilidades de que se les permita pedir “licencia” para jugar alguna posición 
como Roberto Loyola Vera o Juan José Ruiz, secretario de gobierno y particular respectivamente, que son los más 
nombrados en la “sobremesa” para la presidencia municipal. 
  
En esa misma posición también son colocados por los “rumorólogos” el oficial mayor Manuel Pozo y el secretario de 
desarrollo sustentable, Tonatiuh Salinas. 
  
Hay otros grupos que reclaman para sí las candidaturas. Como el denominado “Grupo Santiago” que no hace mucho se 
presentó ante los medios para declarar que buscarían promover la democracia “sin fines electorales”. 
  
Uno de los miembros de ese grupo, Iván Maciel, enredó las cosas cuando declaró, sincero, que no podían estar 
buscando alguna posición electoral porque el gobernador sería quien eligiera a los candidatos del PRI. 
  
HAY OTRO GRUPO que ha tomado fuerza: el del dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, que ha recorrido 
todo el estado para fortalecer la estructura del tricolor y la suya… 
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Regidor del municipio de Querétaro, Braulio ha fortalecido su posición con miembros de su bancada en el Cabildo 
queretano. Así, el regidor Mauricio Ortiz Proal asumió la dirigencia municipal del PRI en Querétaro y Alejandro de 
los Cobos, fue ratificado en la CNOP local.  
  
Y a la “nueva” priísta, Alejandra Ledesma, regidora y ex militante del PAN, se le entregó un cargo en la dirigencia 
estatal. 
  
UN TERCER GRUPO, muy minado, es el de los alcaldes priístas que estarían buscando un lugar en las boletas del 2012. 
  
Autodescartados Carmelo Mendieta y Alonso Landeros, de los municipios metropolitanos, quedarían Rubén Galicia 
y Gustavo Nieto con pocas posibilidades de colocarse debido a los graves problemas políticos por los que atraviesan. 
  
Aunque en los corrillos se sigue mencionado que Gustavo tiene posibilidades debido al poder de su familia política. 
  
HAY OTRO GRUPO en el PRI que también tiene que ser considerado para el futuro: el de los jóvenes que llevan muchos 
años trabajando con el gobernador Calzada, inclusive antes de que éste llegara a Palacio de Gobierno. Como Carlos 
Hale, Paul Ospital, Adrián Martínez y el propio Juan José Ruiz. 
  
A este grupo se han integrado jóvenes que inclusive “combatieron” al actual gobernador pero que se han sabido 
granjear la simpatía de los Calzadistas, como Abigail Arredondo y Erick Osornio. 
  
EN EL GRUPO DE LOS LEGISLADORES pueden decirse aspirantes Hiram Rubio, Juan José Jiménez, Bernardo 
Ramírez, Dalia Garrido y Fabián Pineda, aunque por lo menos tres de ellos serán sacrificados para poder hacer 
alianza con el PVEM y Nueva Alianza. 
  
Finalmente no hay que perder de vista a los “Cuatro Fantásticos” –Fernando Ortiz Arana, Mariano Palacios, Enrique 
Burgos y Silvia Hernández‐ que ya han dejado entrever que les gustaría retirarse de la política para el siguiente 
proceso electoral. 

 
 
 

 
INFORMACIÓN NACIONAL 

 
 
 
ACAPARA ERUVIEL ÁVILA 80 POR CIENTO DE LA PROPAGANDA EN EDOMEX: IEEM 
Anuncia AN relanzamiento de la campaña de Bravo Mena; lo apoyará Margarita Zavala 
El monitoreo detectó 12 mil 708 anuncios del tricolor en el estado, el DF y otras entidades 
Por Israel Dávila 
 
Toluca, Méx., 2 de  junio. El  Instituto Electoral del Estado de México  (IEEM) entregó hoy  los  resultados de su primer 
monitoreo de propaganda en medios alternos, el cual revela que la coalición Unidos por Ti, que integran los partidos 
Revolucionario  Institucional  (PRI),  Verde  Ecologista  de  México  (PVEM)  y  Nueva  Alianza  (Panal),  que  postuló  a  la 
gubernatura a Eruviel Ávila Villegas, acapara casi 80 por ciento de la propaganda electoral. 
 
El monitoreo  señala  que  el  PRI  concentra  la  inmensa mayoría  de  los  espacios  en  espectaculares,  vallas,  paradas  de 
autobuses, unidades de transporte público y lonas. (J p.38) 
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PIDEN A DIEGO QUE SE APUNTE 
Por Ariadna García 
 
Un grupo de panistas pidió a Diego Fernández de Cevallos buscar la candidatura presidencial del blanquiazul, pero él 
dijo que no a la propuesta. 
 
El subsecretario de Gobernación, Juan Marcos Gutiérrez, informó que él y otros militantes del blanquiazul han reiterado 
la propuesta al "Jefe" Diego. (R /web) 
 
 
DEFIENDE LUJAMBIO SUS ASPIRACIONES 
Por Jorge Escalante 
 
IRAPUATO, Gto.‐ El Secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, defendió ayer su derecho a buscar la candidatura 
presidencial del PAN y rechazó declinar a favor de alguno de los otros precandidatos. 
 
"Yo  asumo  la  responsabilidad  de  ser  panista  cabalmente  y  de  continuar  con  una  legítima  aspiración  por  asumir  la 
candidatura presidencial de mi partido. (R /web) 
 
 
LUJAMBIO, VÁZQUEZ Y LOZANO, TRAS CANDIDATURA 
Por Miroslava Breach, Carlos García y Elio Henríquez 
 
El secretario de Educación, Alonso Lujambio Irazábal; la coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara 
de Diputados, Josefina Vázquez Mota, y el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, reiteraron su 
decisión de participar en la contienda por la candidatura presidencial del blanquiazul. Durante un acto educativo en la 
capital  de  Guanajuato,  Lujambio  Irazábal  descartó  declinar  en  favor  del  secretario  de  Hacienda,  Ernesto  Cordero 
Arroyo,  al  considerar  que  en  el  PAN  no  se  debe  generar  una  imposición  de  quien  será  el  próximo  candidato 
presidencial. En Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, Vázquez Mota dijo que buscará el acompañamiento y el voto de los panistas 
en  la  contienda  y  de  lo  que  no  tengo  duda  es  de  que  respetaré  la  decisión  de  quienes  tendrán  que  resolver  la 
candidatura. De gira por Chihuahua, Lozano Alarcón, aseguró poseer las mejores cualidades para ser el abanderado del 
PAN a la Presidencia de la República en 2012 y si soy candidato seré Presidente. (J p.18) 
 
 
LANZA AN CARGADA EN EDOMEX 
Dan golpe de timón tras alerta en campaña; acude al encuentro Margarita Zavala 
Por Lorena Morales 
 
TLALNEPANTLA.‐ A un mes de  las elecciones y  luego de que  la  campaña de Luis Felipe Bravo Mena al Gobierno del 
Estado  de  México  no  ha  prendido,  la  dirigencia  del  PAN  aplicó  ayer  un  golpe  de  timón  y  lanzará  una  cargada  de 
liderazgos nacionales para que promuevan a su aspirante. 
 
De acuerdo con Gustavo Madero, quien encabezó una reunión de estructura en Tlalnepantla, el reforzamiento consistirá 
en el nombramiento de un responsable de campaña en cada uno de los 45 distritos electorales. (R /web) 
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REVIERTEN TRIUNFO DEL PAN EN JOSÉ AZUETA 
Por Andrés T. Morales 
 
Jalapa, Ver. Vladimir Auli Pérez, candidato del PRI a la presidencia municipal de José Azueta, ganó la alcaldía por una 
diferencia de 29 votos frente al panista Agustín Martínez Gamboa. El programa de resultados electorales preliminares 
del domingo, cuando se efectuaron los comicios extraordinarios, dio 5 mil 429 votos a Martínez frente a 5 mil 380 del 
priísta, pero en el conteo oficial efectuado por el consejo municipal del Instituto Electoral Veracruzano los resultados se 
revirtieron en favor del abanderado del tricolor, que obtuvo 5 mil 367 votos frente a 5 mil 338 de su contrincante del 
blanquiazul. (J p.37) 
 
 
OFRECEN A IP ABATIR INSEGURIDAD 
Por Lorena Morales, Irma Valadez, Claudio Barrera y Sandra García 
 
TLALNEPANTLA.‐ Ante miembros de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex),  los candidatos 
del PAN, Luis Felipe Bravo Mena, y de  la  coalición  "Unidos podemos más", Alejandro Encinas, ofrecieron  las mismas 
fórmulas que actualmente existen para enfrentar al crimen organizado. 
 
Por la mañana, durante el foro "Hacia un futuro de la seguridad en México", el panista ofreció invertir 560 millones de 
pesos  para  crear  tres  centros  de  control  y  confianza  para  elementos  policiacos  e  instalar  10  mil  cámaras  de 
videovigilancia. (R /web) 
 
 
EL PRI DE QUERÉTARO ENVÍA APOYO 
Por Mariana Chávez y Javier Salinas 
 
Tultitlán, Méx., 2 de  junio. El dirigente del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, Braulio Guerra Urbiola, 
anunció que entre 60 y 100 operadores políticos de esa entidad apoyarán en  los municipios de Toluca, Naucalpan y 
Metepec a Eruviel Ávila Villegas, candidato de la coalición Unidos por Ti a la gubernatura del estado de México. 
 
Una delegación del PRI será permanente y otra estará integrada por militantes que sólo colaborarán en sus días libres y 
será recibida por Luis Videgaray Caso, dirigente del PRI en el estado de México. (J p.38) 
 
 
ACUSA PRI VIOLENCIA 'ARTIFICIAL' 
Reprochan operativos. Señala Moreira campaña negra en los estados con comicios 
Por Eric Sepúlveda 
 
TEPIC.‐ El dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, aseguró ayer que es mucha casualidad que exista un 
incremento de la violencia en los Estados que tendrán elecciones este año, como el caso de Coahuila y Nayarit. 
 
"Es una gran casualidad,  lo pongo aquí porque como viajo por  todo el País, me doy cuenta que sube y baja  la ola de 
violencia de acuerdo a la condición política que se esté viviendo, lo digo como casualidad y lo puedo señalar por Estados 
como Nayarit y Coahuila donde podemos checar las fechas de los acontecimientos políticos", dijo el dirigente tricolor. 
(R /web) 
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NIEGAN PEÑA Y AMLO PAGAR SPOTS 
Por Guadalupe Irízar 
 
Los representantes legales de los Gobernadores Enrique Peña Nieto, Emilio González y el dirigente del PRI, Humberto 
Moreira, rechazaron haber contratado spots en televisión en donde apareció su imagen en la revista "Vértigo". 
 
En  una  audiencia  celebrada  en  el  IFE  en  donde  se  desahogaron  de manera  conjunta  los  procedimientos  especiales 
sancionadores en su contra, los abogados de los inculpados insistieron en que la publicidad de la revista en Televisión 
Azteca, es ajena a ellos. (R /web) 
 
 
ESTE FIN DE SEMANA CORRIENTES DEL PRD DEFINIRÁN A SUS ABANDERADOS 
El sábado, IDN elegirá su candidato a la Presidencia de la República 
Por  Alma E. Muñoz 
 
La lucha entre corrientes por el control del Partido de la Revolución Democrática (PRD) tomará a partir de este fin de 
semana  un  nuevo  rumbo,  cuando  los  distintos  grupos  realicen  congresos  o  asambleas  para  dar  a  conocer  a  sus 
candidatos a diversos puestos de elección popular con miras a 2012. 
 
El proceso se da, además, en el contexto de  las negociaciones que sostienen distintas expresiones para el proceso de 
renovación de instancias partidistas nacionales y estatales. (J p.9) 
 
 
OPERATIVO MILITAR INTERRUMPE LA CAMPAÑA DE ACOSTA EN NAYARIT 
Vigilan soldados oficinas del PRI durante conferencia de prensa de Humberto Moreira 
Aumenta violencia por abandono y miedo del gobierno estatal ante el crimen, dice el perredista 
Comerciantes exigen desaparición de poderes y destitución del gabiente de seguridad pública 
Por Myriam Navarro González 
 
Tepic, Nay., 2 de junio. El candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) al gobierno de Nayarit, Guadalupe 
Acosta  Naranjo,  se  vio  obligado  a  suspender  hoy  sus  actividades  proselitistas  en  el municipio  de  Ruiz  debido  a  un 
amplio despliegue militar, al parecer en busca de presuntos miembros del crimen organizado. 
 
Justo cuando se dirigía a Ruiz –unos 70 kilómetros al norte de Tepic–, candidatos del sol azteca a alcaldes y diputados 
locales informaron a Acosta Naranjo de la operación castrense, que incluso motivó la evacuación de escuelas. (J p.34) 
 
 
PIDE PRD CERTIFICACIÓN, PERO BLAKE LA NIEGA 
Por Érika Hernández y Ariadna García 
 
(3 junio 2011).‐ La dirigencia nacional del PRD entregó a la Secretaría de Gobernación la lista de candidatos a cargos de 
elección  en  cinco  estados  para  que  el  Gobierno  federal  indague  si  están  relacionados  con  el  crimen  organizado,  sin 
embargo, la dependencia federal se deslindó del blindaje. 
 
Los líderes perredistas, Jesús Zambrano y Dolores Padierna, informaron que el Secretario Francisco Blake les informó 
que  turnarían  las  listas  a  la  PGR  y  a  la  Secretaría  de  Seguridad  Pública  para  recabar  información  y  responder  de 
inmediato, para que el partido tomará cartas en casos concretos. (R /web) 
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DESCARTAN QUE LÓPEZ OBRADOR TENGA NEXOS CON LA COMPRA DE PROMOCIONALES EN MEDIOS 
Representantes de Moreira y de los gobiernos de Jalisco y Edomex acudieron al IFE 
Por  Alonso Urrutia 
 
Producto de diversos procedimientos  especiales  sancionadores  en  curso  en  el  Instituto Federal Electoral  (IFE),  ayer 
comparecieron ante el organismo representantes de los gobiernos del estado de México y Jalisco, así como del dirigente 
del  Partido  Revolucionario  Institucional  PRI,  Humberto  Moreira,  y  de  Andrés  Manuel  López  Obrador.  Acusados  de 
irregularidades de orden electoral, en los primeros 3 casos rechazaron la adquisición de promocionales para difundir 
entrevistas que ofrecieron en la revista Vértigo y de comprar mensajes para promocionar sus mítines. 
 
En cuanto al ex candidato presidencial, el diputado petista Jaime Cárdenas descartó que López Obrador haya adquirido 
promocionales para promover sus giras en diversas entidades, al tiempo que deslindó a los partidos de la Revolución 
Democrática, del Trabajo y Convergencia de esta misma acusación. Subrayó que son promocionales del Movimiento de 
Regeneración Nacional, a la que definió como una organización social, si bien en su seno participan militantes de esos 
partidos. (J p.10) 
 
 
UN VISTAZO 
Por Irma Valadez, Sandra García, Lorena Morales y Manuel Sebreros 
 
Prioriza Encinas el Estado laico 
 Toluca.‐  El  perredista  Alejandro  Encinas  firmó  ayer  un  decálogo  con  representantes  del  Observatorio  Eclesial, 
conformado por Católicas por el Derecho a Decidir, Colectivo Alas y el Centro de Estudios Ecuménicos. 
 
Reitera Eruviel donación de órganos 
Tultitlán.‐  El  priista  Eruviel  Ávila  firmó  ayer  por  tercera  ocasión  una  tarjeta  donde  expresa  su  voluntad  para  donar 
órganos y tejidos, acción que llevó a cabo en sus funciones de Alcalde de Ecatepec y Diputado local. 
 
Usa Helicóptero Candidato Panista 
Tejupilco.‐  El  panista  Luis  Felipe  Bravo Mena  empleó  ayer  un  helicóptero  para  sus  traslados,  a  pesar  de  que  había 
criticado al priista Eruviel Ávila por hacerlo. (R /web) 
 
 
CUIDAR ANTECEDENTES DE CANDIDATOS ES RESPONSABILIDAD DE LOS PARTIDOS: BLAKE 
No sé de dónde sacan que ex gobernadores estén en la mira, expresa 
Por  Fabiola Martínez 
 
El titular de la Secretaría de Gobernación (SG), José Francisco Blake Mora, advirtió que es responsabilidad exclusiva de 
los partidos políticos  revisar  los  antecedentes  jurídicos  –e  incluso penales– de  sus  candidatos a puestos de  elección 
popular. 
 
El  tema de cuidar a quienes eligen y por qué  los eligen (candidatos) corresponde a  los partidos políticos, advirtió el 
responsable de la política interna durante una entrevista realizada en la sede de Bucareli. (J p.7) 
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LOS DICHOS DE CORDERO, ASUNTO MENOR: AMLO 
La mafia ya tiene su candidato y es Peña Nieto, afirma durante un mitin en La Paz 
Por  Raymundo León 
 
La Paz BCS, 2 de junio. Andrés Manuel López Obrador minimizó el destape del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero 
Arroyo, como aspirante a  la candidatura del Partido Acción Nacional  (PAN) a  la Presidencia de  la República, porque, 
aseveró, la mafia del poder ya tiene a su abanderado y es Enrique Peña Nieto. 
 
Tras un mitin en el malecón de este puerto, con simpatizantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el 
ex candidato presidencial consideró que el destape y la cargada panista en favor de Cordero Arroyo, y sus declaraciones 
de que México ya no es un país de pobres, sino de renta media, es un asunto menor. (J p.9) 
 
 
ACUSAN FONDO ELECTORAL EN LISTA DE INTOCABLES 
Por Ernesto Osorio 
 
La presidenta de la Comisión del DF en la Cámara de Diputados, la panista Gabriela Cuevas, acusó fines electorales del 
Jefe  de  Gobierno,  Marcelo  Ebrard,  en  la  Ley  que  faculta  al  Gobierno  local  a  crear  una  lista  de  comercios  y  obras 
intocables ante verificaciones por al menos durante un año. 
 
"Estas  disposiciones  propuestas  por  el  Jefe  de  Gobierno  y  publicadas  por  él  mismo  son  autoritarias  y  con  fondo 
totalmente electoral, lo único que buscan es condicionar a empresarios a cambio de prebendas con miras a los comicios 
electorales del 2012", aseveró en conferencia. (R /web) 
 
 
 
 

 
PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 

 
DIARIO DE QUERÉTARO 

 
PELIGRA PUEBLO MÁGICO 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Aunque  parezca  increíble,  el  municipio  de  Ezequiel  Montes  carece  de  un  reglamento  de 
construcción, un código que especifique claramente que el diseño arquitectónico tanto de las nuevas edificaciones como 
los materiales a utilizar deben ser acordes al entorno, sobre todo en zonas tan importantes como el Pueblo Mágico de 
San Sebastián de Bernal. 
 
En  entrevista  Hilda  Vázquez Mantilla,  directora  de  Desarrollo  Urbano  y  Ecología  en  Ezequiel Montes  confirmó  esta 
situación y agregó que con el objetivo de reglamentar la imagen urbana, se están llevando a cabo mesas de trabajo para 
elaborar un documento que pretende "recomendar" que las construcciones se apeguen a la arquitectura tradicional de 
Bernal así como los anuncios y toldos publicitarios, sin embargo adelantó este reglamento omitirá el tipo de materiales 
que  deberán  utilizar  las  nuevas  edificaciones,  cuáles  serán  considerados  prohibidos  y  las  sanciones  a  quienes 
construyan ignorando el entorno tradicional del Pueblo Mágico. (DQ p.1) 
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BUSCA PEPE TRAER CUMBRE DEL G20 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  gobernador  José  Calzada  Rovirosa,  hizo  oficial  la  solicitud  que  envió  a  la  Secretaría  de 
Relaciones  Exteriores  para  que  la  reunión  internacional  del  grupo  G20  se  lleve  a  cabo  en  el  estado,  evento  que 
implicaría  la  llegada  de  más  de  10  mil  personas  y  dejaría  una  derrama  económica  importante  para  la  entidad,  lo 
anterior  lo dio a conocer el mandatario estatal durante el Primer Encuentro de  la Red de Líderes  Internacionales de 
Querétaro. 
 
El Grupo de los 20 o G‐20, es un foro de 19 países, más la Unión Europea, donde se reúnen regularmente, desde 1999, 
jefes de Estado (o Gobierno), gobernadores de bancos centrales y ministros de finanzas. Es un foro de cooperación y 
consultas entre  los países en  temas relacionados con el  sistema  financiero  internacional. Estudia,  revisa y promueve 
discusiones sobre  temas relacionados con  los países  industrializados y  las economías emergentes,  con el objetivo de 
mantener la estabilidad financiera internacional, y de encargarse de temas que estén más allá del ámbito de acción de 
otras organizaciones de menor jerarquía. (DQ p.1) 
 
 
NIEGA IFE FOCOS ROJOS PARA LAS PRÓXIMAS ELECCIONES 
Por Aimée Pacheco 

Querétaro,  Querétaro.‐  No  existen  focos  rojos  en  materia  de  seguridad  para  el  próximo  proceso  electoral,  "lo  que 
tenemos  a  estas  alturas  son  señales  amarillas",  aseguró  el  consejero  presidente  del  Instituto  Federal  Electoral, 
Leonardo  Valdés  Zurita  durante  su  visita  a  Querétaro,  quien  dijo  que  el  riesgo  es  ver  afectados  los  programas  de 
capacitación,  y  sentenció que  la  fiscalización es  clave para  evitar  el  ingreso de  recursos del  crimen organizado a  las 
campañas electorales. 

La  responsabilidad  del  IFE  dijo  es  poner  énfasis  en  la  fiscalización  que  ha  fortalecido  los  criterios  para  detectar  la 
procedencia  de  los  recursos,  y  blindar  así  el  ingreso  de  recursos  procedentes  del  crimen  organizado,  al  hacer  un 
llamado a los consejeros estatales para que pongan énfasis en la fiscalización. (DQ p.1) 

 
RECLAMA COPARMEX DESAPARECER EL IETU 
Por Laura Banda 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Luego  de  demandar  la  desaparición  del  IETU,  por  carecer  de  partidas  de  deducibilidad,  el 
presidente de  la Coparmex, Alfonso García Alcocer, dio a  conocer que en Querétaro el nivel de  recaudación por este 
impuesto  como  del  Impuesto  Sobre  la  Renta  (ISR)  ascendió  a  cerca  de  7  mil  200  millones  de  pesos. 
 
Precisó que este monto recaudado se dio durante el año anterior, que para este 2011 se estima que alcanzará los 7 mil 
500 millones de pesos. (DQ p.1) 
 
 
SEPARAN DEL CARGO A POLI ACOSADOR 
Por Francisco Javier Maldonado 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  presidente  municipal  de  Colón,  Víctor  Alonso  Moreno,  tomó  la  decisión  de  separar, 
momentáneamente  del  cargo,  al  Director  de  Seguridad  Pública  Municipal  Miguel  Ángel  Martínez  Prado,  para  que 
enfrente el proceso penal que se inicio en su contra por acoso sexual y laboral, en contra de una ex empleada de nombre 
Alma Delia García. 
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Bajo  la  averiguación  previa  Colón/145/2011,  se  inicio  la  averiguación  previa  por  abusos  deshonestos,  en  contra  de 
Miguel  Angel Martínez  Prado,  llevando  como agraviada  a Alma Delia  García Hernández,  donde  hasta  el momento  la 
agente del M.P  Investigador se encuentra elementándola y  clasificándola para de ser así,  consignarla a un  juez de  lo 
penal. (DQ p.1) 
 
 
CASI LISTO EL CONSTITUCIÓN DE 1917 
Por Armando Ruiz 
 
San Juan del Río, Qro.‐ El Distribuidor Vial Constitución de 1917 podría estar "funcionando de manera importante" para 
este año, tras haber terminado tres de las cinco fases que lo componen, y las cuales representan una inversión estatal 
cercana  a  los  300  millones  de  pesos,  aseguró  el  secretario  de  Desarrollo  Urbano  y  Obras  Públicas  en  Querétaro 
(SDUOP), Sergio Chufani Abarca. 
 
Tras haber reiterado la finalización de la primera etapa del proyecto, la cual consistió en la construcción del viaducto 
que conecta avenida Constituyentes poniente con 5 de Febrero y para el cual se dispuso de 230 millones de pesos, el 
secretario  explicó  que  las  fases  2  y  3  del  distribuidor  ya  comenzaron  a  andar  para  que  este  mismo  año  entre  en 
funciones. (DQ p.1) 
 
 
 

NOTICIAS 
MATÓ A MENOR; FUE CAPTURADO 
Vino a vivir en El Marqués tras cometer el crimen en Esdomex 
Por Alejandro Hervert 
 
Señalado  como  copartícipe  en  el  secuestro  y  muerte  del  menor  Guissepe  Morín  de  10  años  de  edad,  hijo  de  un 
trabajador de Luz y Fuerza del Centro –que había sido liquidado al desaparecer la empresa‐, Arturo Rayas Becerra fue 
detenido en el fraccionamiento “Héroes”, ubicado en el municipio del El Marqués, donde se ocultaba desde hace algunos 
meses. (N p.1) 
 
 
LA LUCHA CONTRA EL CRIMEN COMPETE A TODOS: CALZADA 
Solidaridad con la federación 
Por Luis del Toro 
 
Tras asistir a la celebración del Día del Policía, en el Centro de Mando de la Policía Federal, el gobernador José Calzada 
afirmó que Querétaro mantiene su solidaridad con la federación en la lucha contra la delincuencia, pues este es un tema 
que a todos nos compete; “debemos estar al lado de las autoridades y fortalecer el estado de derecho”. (N p.1) 
 
 
EVALÚA SER A QUERÉTARO PARA SER SEDE DE LA REUNIÓN DEL G20 
Por Luis del Toro 
 
Evalúa la Secretaría de Relaciones Exteriores la solicitud de Querétaro, para ser sede de la próxima reunión del G‐20, 
que  tendrá  lugar  durante  el  primer  trimestre  del  2012,  afirmó  Betina  Chávez  Soriano,  directora  general  de 
Coordinación Política de  la Secretaría de Relaciones Exteriores, quien dijo que es  la primera vez en que México será 
sede de este grupo, en el que hemos tenido una participación muy importante desde hace varios años. (N p.1) 
 
 
 



  
VIERNES 03 DE JUNIO DE 2011 

 

15 
 

FOCOS AMARILLOS POR VIOLENCIA: IFE 
Por Noticias 
 
El Presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, admitió aquí que la violencia pública ha encendido “focos rojos” donde 
habrá elecciones. 
 
Al  inaugurar  el  Encuentro  Nacional  para  la  Organización  de  Elecciones  Concurrentes,  Valdés  Zurita  dijo  que  si  la 
inseguridad pública incidirá negativamente en las elecciones locales, donde hay comicios este año, será responsabilidad 
de las propias autoridades detener la creciente del abstencionismo. (N p.1) 
 
 
(FOTO)  ASPECTO  DEL  ENCUENTRO  NACIONAL  PARA  LA  ORGANIZACIÓN  DE  ELECCIONES  CONCURRENTES, 
ORGANIZADO POR LAS AUTORIDADES ELECTORALES. (N p.1) 
 
 
DALEY MENA VIENE A GALLOS 
Por Noticias 
 
El  delantero  colombiano Daley Mena  será  el  nuevo  refuerzo  extranjero de Gallos Blancos,  informó el  presidente del 
equipo, Ulises Zurita. (N p.1) 
 
 
SE INAUGURÓ EL MUSEOGALERÍA DE SANTA CLARA 
Por Betsabee Fortanell 
 
Fe, culto y belleza alberga el nuevo Museo‐galería del  templo de Santa Clara  inaugurado anoche con  la presencia del 
párroco Jorge Valencia, Laura Corvera, directora del Instituto Queretano para la Cultura, Araceli Ardón, directora de la 
Galería DRT. (N p.1) 
 
 
(FOTO) DISTRIBUIDOR CAPITAL 
 
Hoy  a  las  5:00  horas  quedarán  abiertos  a  la  circulación  los  nuevos  carriles  del  Distribuidor  Capital  en  Bernardo 
Quintana, en dirección a Los Arcos hacia 5 de Febrero, frente a donde se ubican los centros comerciales y en el sentido 
contrario se abrirá el tramo que se encuentra frente al Parque Querétaro 2000. (N p.1) 
 
 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
VA CALZADA POR G20 
por Arlene Patiño.  
 
Querétaro levantó la mano para ser sede de la reunión de los 20 países más importantes del mundo (G20),  la cual se 
realizará en México el próximo año.  
 
El  gobernador  José  Calzada  Rovirosa  dio  a  conocer  que  hace  cinco  meses  se  envió  la  solicitud  a  la  Secretaría  de 
Relaciones Exteriores con  la  finalidad de ser  tomados en cuenta para  la  realización de  la  reunión, en donde  jefes de 
estado, ministros de finanzas, gobernadores de bancos centrales discuten temas relacionados con la economía mundial. 
(am p. 1)  
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DESTACA QUERÉTARO EN ALTA TECNOLOGÍA  
por Agencia Reforma  
 
Querétaro es considerado como un estado rentable en alta tecnología e impulsor de la economía. Gracias a sus ventajas 
en  infraestructura,  seguridad  laboral  y  trabajadores  altamente  capacitados,  Querétaro,  Aguascalientes,  Coahuila, 
Distrito Federal, Jalisco y Nuevo León acaparan el 65% de la inversión extranjera directa y generan el 30 por ciento del 
PIB  nacional,  de  acuerdo  al  Índice  de  Competitividad  Estatal  2010  del  Instituto  Mexicano  para  la  Competitividad 
(IMCO).  (am p. 1)  
 
 
CAPTURA LA POLICÍA A SECUESTRADOR 
POR Eduardo Casillas.  
 
La Procuraduría General de Justicia del Estado de Querétaro detuvo a Josué Camargo Rayas Becerra y/o Arturo Rayas 
Becerra quien habría participado en el secuestro y asesinato de Giussepe Morín, de 10 años de edad. (am p. 1)  
 
 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 

VENDRÍA OBAMA  

Por Fernando Venegas 
 
 Querétaro  es  el  primer  estado  en  levantar  la mano para  organizar  la  cumbre del  grupo  de  los  veinte  (G‐20).  Así  lo 
manifestó el gobernador José Calzada, en el marco del Encuentro de  la Red de Líderes Internacionales de Querétaro; 
“Hace  5 meses mandamos la carta a la SRE. Entiendo que es la primera solicitud formal para que un estado sea la sede 
del G‐20”. 
  
 El mandatario estatal,  se dijo  convencido de que  la entidad cuenta con  la  infraestructura necesaria, para manejar  la 
cumbre de mandatarios más importante a nivel mundial; “Tenemos toda la infraestructura y los elementos necesarios 
para albergar la reunión más importante del planeta. 
 
Queremos colocar a Querétaro en el centro del mundo. Tener  la atención de  los economistas, de  los países. Tenemos 
con qué y eso elevaría aún más los niveles de liderazgo que tiene la entidad”. 
 
 José Calzada, puntualizó que la Cumbre de Negocios. Que organiza la fundación Miguel Alemán, sería el previo para que 
a inicios del 2012, Querétaro se convierta en la capital del mundo. 
 
 Acapulco,  Cancún  y  el  Distrito  Federal,  han  iniciado  la  lucha  por  convertirse  en  el  centro  donde  se  tomarán  las 
decisiones más importantes con miras al 2012. El Ejecutivo estatal, informó que en los próximos días habrá de sostener 
una reunión con la canciller Patricia Espinosa, para hablar de las ventajas que ofrecería la entidad al albergar la cumbre 
del  G‐20;  “Estaremos  viendo  las  posibilidades  que  tiene  Querétaro  para  este  evento  mundial.  Me  parece  que  de 
conseguir la sede, para nuestro estado sería algo trascendente”. (PA p.1) 
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TRUENAN AL JEFE DE LA POLICÍA DE COLÓN 
Por Luis Rodríguez Ramírez 
 
Este  jueves,  la presidencia municipal de colón  informó que Miguel Ángel Martínez Prado sería  separado de su cargo 
como director de Seguridad Pública sexual que una ex burócrata presentó en su contra. 
 
Pese a que Martínez Prado aseguró que mientras el señalamiento de la psicóloga Alma Delia García Hernández no fuera 
comprobado, su trabajo no se vería afectado, el Ayuntamiento definió que debía dejar el puesto hasta que se resuelva su 
situación que ya está en manos del Ministerio Público. (PA p.1) 
 
 
 
 

CORREGIDOR 
 

BUSCA PEPE CUMBRE G20  

DE REALIZARSE EN LA ENTIDAD, IMPULSARÍA EL DESARROLLO DE TODOS LOS SECTORES A NIVELES 
INTERNACIONALES, ASEGURÓ EL MANDATARIO ESTATAL 
Por Alan Contreras 
 
Querétaro nuevamente busca albergar un evento de gran magnitud, en este caso, de nivel internacional. El gobernador 
del estado, José Calzada Rovirosa, hizo oficial la solicitud que envió el gobierno del estado a la Secretaría de Relaciones 
Exteriores, para atraer la reunión internacional del G‐20. Y es que en el primer trimestre del próximo año, México será 
sede de este magno evento, por lo que Calzada Rovirosa afirmó que Querétaro es la primera entidad que se apunta para 
albergar la reunión, y de lograrla, impulsaría al estado a niveles internacionales. 
 
El mandatario indicó que Querétaro tiene las condiciones de seguridad e infraestructura, que se requieren para recibir 
esta  reunión  internacional.  Además  de  que  puso  como  ejemplo  la  reunión  nacional  de  empresarios,  políticos  e 
intelectuales que se llevará a cabo en Querétaro, en el mes de octubre de este año, que lleva el nombre de Cumbre de 
Negocios, pues dijo que ésta es una antesala a lo que podría albergar Querétaro, en cuanto a reuniones de gran calado. 
(C p.1) 
 
 
BULLYING, MÁS MODA, QUE PROBLEMA SOCIAL 
Por Felipe Olguín 
 
El Secretario de Educación en el Estado, Fernando De  la  Isla Herrera, considera que el problema del Bullying, es una 
“moda” en estos momentos para los jóvenes, quienes dijo, quieren ser protagonistas para salir en algunos medios. 
 
“Los jóvenes aprovechan los medios electrónicos, le hacen mucha difusión y en algunos casos, han tomado actitudes de 
querer ser los actores, los protagonistas principales para aparecer en los medios electrónicos”. (C p.1) 
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LIGAS PRIMERAS PLANAS 

 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada.htm 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico/8311211c0d538559b9d6553fef21e43bportada3junio.pdf  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/component/option,com_flippingbook/book_id,2/lang,es/ 
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_3JUNIO.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA:  
http://www.jornada.unam.mx/2011/06/03/portada.pdf 
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110603&pagina=1&ext=pdf 
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